



Compte-rendu du Conseil d'administration de la Maison Populaire

Mardi 21 mars 2023 en salle Joris Ivens

Présent.es :

- Membres élus : Marie Flury, Sylvie Vidal, David Lefevre, Gilles et Rosemarie Forcinal, Marylène Grenapin, Emmanuel Marie-Calixte, Suzanne Drillich, Serge Anceau, Julienne Turan, Cécile Miquel, Kiong-Hi Hudelot, Charlotte Bourgois, Pierre-Antoine Gruau, Frédéric Chauvency, Martine Rocca, Samantha Villani et Caroline Carré.
- Membres de droits : Mathieu Besson, Lisa Jimenez, Jean-Maurice Campagné et Pauline Gacon

Excusé.es : Marie Chevassu, Virginie Rochetti, Alexie Lorca, Denis Vemclefs, Amin Mbarki, Richard Galera et Nathalie Leleu

Ordre du jour :

- 1/ Présentation des nouveaux et nouvelles élu·es
- 2/ Fonctionnement du Conseil d'administration
- 3/Élection du nouveau bureau de la Maison pop
- 4/ Questions diverses

1/Présentation des nouveaux et nouvelles élu·es :

Chaque membre élu et chaque membre de droit se présente à tour de rôle. Les membres du Conseil d'administration précédent, présentent leur bilan, notamment les membres du Bureau et des commissions Jardins et AMAP, Bâtiments et Convivialité.

2/Fonctionnement du Conseil d'administration :

La Directrice présente le fonctionnement du Conseil d'administration de la Maison pop : 24 membres élus par les adhérents lors de l'Assemblée générale qui ont droit de vote au conseil d'administration

- Liste unique : élu.e.s qui ont déjà eu l'exercice d'un an au sein du CA ou du Bureau de l'Association
- Liste par secteur : : élu.e.s qui représentent leur activité + une élue qui représente la parole des enfants

12 membres de droit qui n'ont pas le droit de vote sont présent en tant qu'observateur, représentant, et/ou participant aux discussions et réflexions.

A l'issue de l'élection des membres du Bureau, le Bureau se réunira et déterminera une feuille de route pour l'année qui sera présenté au Conseil d'administration suivant

3/ Election du nouveau bureau de la Maison populaire

1. ELECTION DES MEMBRES DU BUREAU DE L'ASSOCIATION

La Présidente	Mme VIDAL	17 voix
La Présidente adjointe	Mme FLURY	17 voix
La Secrétaire Générale	Mme VILLANI	16 voix
La secrétaire Général Adjointe	Mme ROCCA	18 voix
Le Trésorier	M FORCINAL	18 voix
La Trésorière-Adjointe	Mme TURAN	17 voix
La Secrétaire Commission Convivialité	M MARIE-CALIXTE	18 voix
La Secrétaire adjointe Commission Convivialité	Mme FORCINAL	18 voix
Le Secrétaire Commission Bâtiment	Mme GRENAPIN	18 voix
La Secrétaire adjointe Commission Bâtiment	M BOURGOIS	18 voix
Le Secrétaire Commission Jardin et AMAP	M LEFEVRE	18 voix
Le Secrétaire adjointe Commission Jardin et AMAP	Mme FORCINAL	18 voix
Le Secrétaire Commission Communication	M GRUAU	18 voix
Le Secrétaire adjointe Commission Communication	M CARRE	18 voix



4/ Questions diverses :

Depuis novembre 2023, des visites, du futur site d'implantation de la Maison populaire, par les partenaires institutionnels ont eu lieu régulièrement afin d'asseoir les bases du projet et d'évaluer le financement nécessaire. La dépollution du site par technique de venting est en cours depuis le 9 janvier 2023.

Trois groupes de travail ont été constitués :

- Un groupe transitoire pour travailler à une actualité de programmation à partir et à proximité du site EIF (Catherine Radosa>Louise, j'aurais voulu te dire/Hugo Sandevor et Malte Martin > investissement graphique de la façade d'EIF par la Maison pop)
- Un groupe mémoire : un travail de mémoire sur l'usine EIF et la Maison pop est en cours par l'équipe de la Maison pop, les Archives municipales et départementales, la Direction de l'Urbanisme de la Ville de Montreuil et le Musée de l'Histoire Vivante. Un appel à mémoire a été lancé par la Maison pop et relayé par le Montreuillois.
- Un groupe opérationnel pour monter la future construction

Une visite du chantier à destination des adhérent-es pourra être organisée en mai 2023.

Les nouvelles activités sont évoquées pour la saison prochaine : demande de cours de claquettes, de continuer la réflexion sur les ateliers enfants

La commission Jardins et AMAPS a mis en place des récupérateurs d'eau à la Maison pop pour favoriser l'autonomie du jardin. Une visite sera proposée.

La Directrice communique sur le nouvel appel à bénévoles lancé en fin d'année 2022 : à ce jour 40 bénévoles sont inscrits et participent aux événements de la Maison pop (accueil, billetterie, bar, installation, etc.)

Bureau : mercredi 12 avril à 18h30 aux Pianos

Prochain Conseil d'administration : le mardi 23 mai à 18h30 à la Maison pop

Sylvie Vidal,
Présidente de la Maison populaire